

大阪南ロータリークラブ会報

第 803 号
2025 年 1 月



事務局 〒536-0011 大阪市浪速区日本橋西 1-2-11
マルニビル7階B
例会日 毎週火曜日 午後 0 時 30 分
例会場 センタラグランドホテル大阪 3 階
会長 草島 葉子 幹事 ハッ橋 直

年頭ご挨拶

会長 草島 葉子

新年あけまして、おめでとうございます。

会長をお引き受けして早や半年が経ちました。例会や行事を積み重ねながら、皆様方の温かいお気持ちに触れ、これぞ大阪南ロータリークラブが長年積み上げてこられた品格ある伝統の瞬間であると、いつも感激しております。

初めての女性会長として大役をお引き受けいたしました。至らぬことも多々ありますが、たくさんのお力をいただいておりますこと、この場をお借りして心より感謝申し上げます。

さて、お正月はいかがお過ごしでございましたでしょうか？昨年、能登半島での災害や航空機事故など思いもよらぬ幕開けとなり、厳しい幕開けとなりました。無事で毎日過ごすことの有難さを身にしみて感じるのと同時に、何とか困難に直面する方々のお役に立てないかと、行事を企画させていただきました。皆様方からたくさんのご厚志を頂戴いたしましたこと、御礼を申し上げます。

さて、本年は巳年、へびは古代より様々な文明で大変縁起の良いものとして扱われてきました。脱皮をすることから、「新しく生まれ変わる」という大変前向きな意味もあり、混沌とする現代の中で、明るい兆しを感じさせてくれます。

今年度のテーマは「怒（おもしろ）の心を育む未来へ」～奉仕の心で奇跡を起こす～とさせていただきます。国際ロータリーのアーチック会長の目指される“ロータリーのマジック”はまさにロータリー活動のもつ見えない偉大な力を表されています。

苦しみや悲しみを笑顔に変えるのは、人の心の温かさです。生きることの意味は自分だけの幸せを追い求めるのではなく、周りを温かく、明るくすること。周りの人たちの幸せをも自分の喜びにすることができる。ロータリー活動を通して多くを学ばせていただきました。

昨今 SNS やマスメディアを通して、傷つけあうことが多くなり、見えない声に心打ち砕かれる悩ましい時代になりました。何が真実で、何を信じればよいのか、この時代に何を求めて生きるのか、ふと悩んだとき、心の中に4つのテストが浮かんでくるのです。

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに 公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

改めて今、このメッセージのもつ意味をかみしめる日々でございます。



2024-2025
のテーマ

THE MAGIC OF ROTARY:ロータリーのマジック ステファニー A.アーチック RI会長
「怒（おもしろ）の心を育む未来へ」～奉仕のところで奇跡を起こす～ 草島 葉子会長

いよいよ大阪関西万博開幕の 때가近づいてまいりました。当クラブにはまさにその開催にご尽力された企業様の方もいらっしゃいます。又浪速の街の文化を守り続けた方々も数多く、4月13日一大イベント開幕の日を、皆さまと共に祝いし、成功をお祈りいたしたいと思ひます。

年末に大変お世話になりました台北中央ロータリークラブの皆様が、6月にはご見学に来日されます。ホスピタリティ溢れる企画でお待ち申し上げたいと存じます。

200名を超えるビッククラブへと成長したわが大阪南ロータリークラブは、各委員会の熱意ある発信を受けて、一層ダイナミックに邁進してまいります。

今回の国際大会は、雄大な自然が待つカルガリーの地へ。今年度の最終例会を終えて、皆様方と旅立たせていただきます。

どうか、この万博開催という節目の年に、クラブ発展のため、一層のご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。

2024年 年末懇親会 ～恕の心を育む年末懇親会～

会員友好委員会 副委員長 佐藤 研

2024年12月14日に開催された「恕の心を育む年末懇親会」は、終始温かい雰囲気と笑顔に包まれ、参加者全員が心をつなげて楽しむ素晴らしいひとときとなりました。この懇親会は、感謝と「恕（思いやり）」の心をテーマに、半年間の活動を振り返るとともに、仲間との絆を深める場として、多くの方々にとって思い出深いものになったことと思います。

懇親会の幕開けは、草島会長のご挨拶から始まりました。会長は、今年度上半期の活動や多くの皆様からの支えに感謝の言葉を述べられ、さらに「思いやりの心が人と人を繋ぐ大切な力になる」と熱く語られました。そのお話は、参加者の心に深く響き、会場全体に温かい空気が広がりました。

続いて、武田元会長による乾杯のご発声です。武田元会長の力強いお言葉とともに杯を掲げた瞬間会場は一体感に包まれました。参加者一人ひとりが、その瞬間にこの会に参加できた喜びを実感していたように思います。



毎年恒例の歌唱同好会による合唱は、今年も素晴らしいハーモニーを奏でてくれました。選曲も多くの人が口ずさめるような親しみやすいものが中心で、会場全体が合唱の輪に包まれました。この合唱は、年末懇親会の一つの象徴であり、多くの人の心を温める時間です。



その後のヨコオビックバンドによる演奏は、プロフェッショナルなパフォーマンスが光る見事な内容でした。クラシックからポップスまで幅広いジャンルを網羅した演奏に、参加者から大きな拍手が送られました。音楽の力が、さらに会場の一体感を高めたことは間違いありません。

さらに、草島会長率いる「オモイヤリダンサーズ」によるダンスショーは、ユーモアと迫力満点のパフォーマンスで、観客を魅了しました。普段の真面目な会長の姿からは想像もつかないエネルギッシュな踊りは、多くの人々に笑顔を届けてくれました。

続いて登場したのは、魅惑の魔術師京次郎によるマジックショーです。手元の細やかな技から大胆なイリュージョンまで、目を見張るようなパフォーマンスに会場全体が息を飲みました。驚きと歓声が次々に上がり、子どもから大人まで全員が楽しめるショーでした。



そしてメインイベントの大抽選会は、今年も大いに盛り上がりました。後藤委員の軽妙な司会進行と、豪華な景品の数々に、会場の期待感が高まりました。一つひとつの番号が発表されるたびに、歓喜の声や惜しいと嘆く声が飛び交い、会場全体が幸せな緊張感に包まれました。

最後に、松山副会長が締めめの挨拶をされました。一年を振り返り、次の年への期待を込めた力強いお言葉は、参加者全員の心に響きました。



その後、記念撮影を行い、この温かい会を笑顔とともに締めくくることができました。

「恕の心を育む年末懇親会」は、ただ楽しいだけでなく、参加者同士の心の距離を近づける、思いやりに満ちた会でした。山路委員長を中心に会員友好委員会のメンバーが積極的に準備をしていただいたおかげで無事に懇親会を終えることができましたと思います。そしてご参加いただいた皆様に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



12月定例理事会

協議事項

1. 細則第7条第2節（年会費減免）における職種追加の件
2. 後期新入会員研修セミナー兼交流懇親会の件

審議事項

1. 退会届の件
2. 出席適用免除会員申請の件
3. 第3回クラブフォーラム（職業奉仕部門）開催の件
4. 出前授業について
5. 青少年功績賞について
6. 副幹事指名の件

報告事項

1. 第1回次年度理事会開催の件
2. 地区補助金事業報告書の件
3. 大阪南 RAC 予算の件
4. 第2回クラブアセンブリー開催の件
5. 春の家族会の件
6. ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付のお願いについて
7. ニコニコの件
8. 1月からのテーブル割の件
9. 事務局年末年始休暇の件
10. その他

ニコニコ箱へ

大阪難波 RC

米澤 勉 会員から ・年末懇親会抽選会のお礼

大阪御堂筋本町 RC

岩津 陽介 会員から ・本日は楽しいひと時をありがとうございました。

青山総一郎 会員から

・12月14日（土）年末懇親会にてホットプレートが当たりました。
会員友好委員会の皆様ありがとうございました。
12月13日（金）の晩に長女に男の子が生まれました。初孫が誕生しました。
最後に場違いになりますが、12月5日に家内の父親が急逝致しました。
年賀状を控えさせていただきます。

藤井 眞澄 会員から

・昨年末にインフルエンザを患ってしまい年末懇親会、例会を欠席しましたお詫び。
本年もよろしくお祈りします。

下條 泰利 会員から

・草島会長、ハッ橋幹事はじめ理事、役員の皆様楽しい企画をありがとうございました。下半期も期待しています。

原田 稔 会員から

・地区大会ドタキャンのお詫び。

長谷川 孝 会員から

・年末懇親会で孫が三等賞の掃除機を貰いました。誘って良かったです。
私は一度も当たりませんが。
・大阪市立南小学校から要望があり一昨年に引き続き昨年12月に大阪大空襲の体験談を語って来ました。五年生対象でしたが、皆熱心に聞いてくれました。
小さな社会奉仕の一つです。

- 堀 直人 会員から ・年末懇親会でサントリーの山崎をいただきました。会員友好委員会の皆様
ありがとうございました。
- 今西 良介 会員から ・年末懇親会ご準備をいただいた委員会の皆様お疲れ様でした。
- 一瓢 豊 会員から ・年末懇親会抽選会にて高級フレンチルポンドシェル食事券をいただきました。
ありがとうございます。
- 伊藤 勝彦 会員から ・台北中央 RC 訪問、楽しかったです。小畑さん、大熊さん委員会の皆様、
ありがとうございました。
- 伊藤 芳晃 会員から ・小畑理事、大熊委員長、ご一緒いただいた皆様、台北では本当にお世話に
なりました。とても楽しい3日間、ありがとうございました。
- 上甲 悌二 会員から ・小畑理事、大熊委員長、他委員会の皆様、台北中央たいへんお世話になりました。
・年末懇親会、8位賞いただきました。ありがとうございました。
・松山副会長、山路委員長、会員友好委員会の皆様、素晴らしい年末懇親会でした。
- 木村 芳樹 会員から ・台湾では、大熊さん、会長始め皆さんありがとうございました。
「怒フラガールズ」とバックダンサーズ!のみなさんの凱旋公演楽しみに
しております。
・年末懇親会の景品は当たらなかったですが、写真同好会で今年度 MVP 賞
をいただきました。ありがとうございました。
- 小林 二郎 会員から ・台北中央 RC チャーターナイト小畑理事、大熊委員長大変お世話になりました。
参加の皆様もお疲れ様でした。
・年末懇親会の抽選会にてセンタラ宿泊券をいただきました。
ありがとうございました。
- 河野 修 会員から ・年末に5人目の孫、未玖ちゃんが誕生しました。
・米田委員長、本日の職業奉仕卓話楽しみにしております。笑い取って下さい!
- 越井 潤 会員から ・明けましておめでとうございます。本年もよろしく願いいたします。
・十日戎に参りました。福娘の皆様、お疲れ様でした。
- 小八木規之 会員から ・会員友好委員会の皆さま、年末懇親会ありがとうございました。
珍しく10数年振りにサントリーウイスキーが当たりました。
重ね重ねありがとうございました。
- 熊田 昭夫 会員から ・年末懇親会で高級ドライバーが当たりました。
- 栗原 大 会員から ・鈴木元会長、お写真ありがとうございます。
年末のゴルフ同好会忘年会にて、藪内会員から優勝記念のお礼の時計を抽選で
当てることが出来ました。
とても高価で派手な時計ですので、我が家の家宝として、今日つけて参りました。
ありがとうございました。
- 草島 葉子 会員から ・台北中央 RC39 周年、皆様と楽しい時間ありがとうございました。
小畑理事、大熊委員長素晴らしいサポート心より感謝申し上げます。
・年末懇親会、皆様ありがとうございました。素敵な思い出です。
・あけましておめでとうございます。皆様と共に良い一年でありますように…。
- 桑原 健郎 会員から ・年末懇親会ありがとうございました。初めて当たりました。
ありがとうございます。
- 松山 大祐 会員から ・台北では、小畑理事、大熊委員長、参加者の皆様ありがとうございました。
・年末懇親会、会員友好委員会ご参加の皆様、ありがとうございました。
・新年あけましておめでとうございます。
- 飯井 克典 会員から ・年末懇親会、ありがとうございました。
山路会員友好委員長はじめ委員会の皆様ありがとうございました。

- 宮川 大作 会員から ・台北ツアーありがとうございました。楽しませていただきました。
来年は、踊ります。
・年末懇親会楽しめました。ありがとうございました。
- 中村 剛 会員から ・新年あけましておめでとうございます。15日に人口関節の手術をいたします。
少しばかり例会を欠席いたします。すみません。
- 西本 龍二 会員から ・年末懇親会で娘が電動自転車当たりました。ありがとうございました！
- 小椋 隆史 会員から ・年末懇親会ありがとうございました。
- 岡島 祐紀 会員から ・1月5日に長男が産まれました！今年は仕事も家庭もより一層頑張ります！
- 岡村 良弘 会員から ・先日行われました台北中央 RC39 周年パーティでは小畑理事、大熊委員長には
大変お世話になりありがとうございました。楽しかったです。
そして怒ダンサーズを引っ張ってくれました総監督マリアさん、ありがとう
ございました。私はフラダンスになっていたかわかりませんが、楽しく踊ることが
できました。今年でダンスは卒業します。
- 坂口 敦 会員から ・新年明けましておめでとうございます。今年もよろしく願い申し上げます。
- 酒井 康生 会員から ・年末懇親会お疲れ様でした。最後の最後に、会長賞の65型テレビが当た
りました。怒ありがとうございました。妻からも「やればできるやん。」と
お誉めの言葉をいただきました。もっとロータリーを頑張れとの事です。
- 澤村 剛士 会員から ・新年明けましておめでとうございます。草島丸の後半戦も期待しています。
- 清水 久博 会員から ・小畑理事、大熊委員長をはじめ国際交流委員会の皆様台北では大変お世話に
なりました。
・寶来さん先週は大変お世話になりました。安全第一でがんばります。
・先週の怒あふれる年末懇親会、大変楽しませていただきました。私と家内に
プレゼントが当たりました。ありがとうございました。
- 下井 謙政 会員から ・子供たちそれぞれにプレゼントをいただき、ありがとうございました。
また、さらに妻にプロテイン、4歳の娘にゴルフの距離計が当たりました。
娘にゴルフをさせたいと思います。
会長はじめご準備頂いた会員友好委員会の皆様、ありがとうございました。
- 新開 隆浩 会員から ・小畑理事、大熊委員長台北ミッション大変楽しかったです。
カルガリーもよろしく!!
・本年もよろしく願いいたします。
- 篠原 準治 会員から ・今年もありがとうございました。
- 柚 俊平 会員から ・小畑理事、大熊委員長をはじめ国際交流委員会の皆様、怒のあるアテンド
ありがとうございました。何の不安もなく大変楽しい台北ツアーでした。
怒ダンサーズ総監督のマリア様、愛のある熱心なご指導ありがとうございました。
帰国してからもフラダンスの曲が頭から離れません。
- 鈴木 慶一 会員から ・下條ガバナー補佐、田中ガバナー補佐エレクトをお迎えして。
- 田村マリア 会員から ・怒ダンサーズの皆様、ちょっぴりきつい特訓と日夜の自主練、お疲れ様でした。
素晴らしい踊りっぷりでした。鬼の監督もうれし涙です。
- 寺川 明宏 会員から ・台湾キャンセルすみませんでした。12月3日愛犬プリンが14年間の生涯を
閉じました。私のロータリー歴と同じです。
- 上田 豊 会員から ・今年今宮戎の参詣客が増えてコロナ前に戻ったようです。皆様の会社が益々繁盛
しますように!!

- 藪内 正己 会員から ・先日の年末懇親会では大変楽しい時間を過ごせました。特に運営に携われた方々には感謝の限りでございます。子どもの為に特別なプレゼントを用意していただき、子供たちも大変喜んでおります。また、私も当たった事のない抽選会に、なんと子どもに豪華食事券が当たり、驚きと恐縮の限りです。この食事券を使い、家族でもう一度豪華な食事会を開きたいと思っております。皆様ありがとうございました。
- 山田 弘樹 会員から ・野球盤をいただきました。子どもも、家族会が楽しかったようです。ありがとうございました。
- 山路 晃誉 会員から ・先日は年末懇親会に多数ご出席頂き、ありがとうございました。至らぬ点など多々ございましたが、会員友好委員会の皆で準備をさせていただきました。皆様のご協力のもと、無事事件もなく終えることが出来ました。ありがとうございました！
- 山本 和良 会員から ・台北中央 RC の周年では、小畑理事、大熊委員長はじめ国際交流委員会の皆様には大変お世話になりました。お陰様でとても楽しい旅になりました。ありがとうございました。草島会長筆頭に女性陣のフラダンスとても素敵でした。昨年とは違い、品がありました。
- 横山順治郎 会員から ・2025 年新年明けましてあめでとうございます。今年も交通ルールを守り安全運転を心掛けましょう！
- 米田 秀弥 会員から ・本日職業奉仕月間の卓話を担当させていただきます。皆さんの気付きに少しでもなれば幸いです。
- 由谷 太作 会員から ・会長、幹事、会員友好委員会の皆様、年末懇親会お世話になりました。初めて家族を連れて参加しましたが、家族みんな大喜びでした。ありがとうございました。

本年度目標額 600万 1月 14日現在 累計 3,958,670 円